

平成24年3月5日

小田北だより



小田北中学校 学校通信



いよいよ卒業・進級 締めくくりを大切に

いよいよ春の気配を感じる季節となりましたが、本年度も残りわずかとなりました。お子様の今年1年間の成長はいかがだったでしょうか。中学時代の成長は心身ともに驚くほどのものがあります。日々成長していく生徒自身の努力とともに、絶えずお子様を支え励ましていただいているご家族のお力添えがあつてのことと感謝申し上げます。

さて、3年生にとっては、義務教育の9年間を終える卒業の日を間もなく迎えます。一日一日をしっかりと過ごし、3年間の全課程を終了するにふさわしい立派な卒業式にしてください。1年生は中堅学年である2年生に、2年生は最高学年である3年生に間もなく進級します。生徒のみなさん一人ひとりがこの1年間を振り返るなかで、次の学年に向けて心のエネルギーを蓄えて欲しいと思います。

最後になりましたが、今年度も本校の教育活動に対して、保護者や地域の皆様から多大なご理解とご協力を賜りましたことを感謝申し上げます。

◇ 人権講演会 ◇

今年の人権講演会は「心のメカニズムを知り、いじめ・暴力をなくそう」とテーマで、柳谷和美さんにご講演いただきました。

ビデオ視聴やワークショップ（ヤダヤダ）など楽しい雰囲気の中にも、柳谷さんの生々しい体験談の時には空気が張りつめ、全員真剣な態度で聴き入っていました。



どんなつらい経験も自分の人生にとって欠かすことのできない貴重なものであり、どんなときも前向きに明るく生きていくこ

とが大切であることを学びました。[2月23日]

◇ 卒業生を送る会 ◇

2月18日(土)小田公民館で市内特別支援学級の「卒業生を送る会」が催されました。本校の5組は他校と合同で劇「やまやまのへっぴりじさま」を舞台上で披露し、たくさんの拍手をいただきました。



◇ 新入生学校紹介&クラブ見学 ◇

下坂部小学校と浜小学校の6年生が小田北中学校の見学に来ました。生徒会役員が、手作りのしおりをもとに小田北中の学校生活を紹介してくれました。そしてクラブ見学では、あこがれの先輩の練習姿を興味津々で見学しました。

[2月29日]



【お知らせ】

本年度から緊急連絡や学校行事等に関する連絡を、登録された携帯電話へ一斉メール配信しています。しかし、卒業等により配信不要となる場合もあることから、平成24年4月1日に登録をリセットします。継続して配信を希望される場合は、リセット後に再登録をお願いします。